



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Florian Streibl, Dr. Fabian Mehring, Prof. (Univ. Lima) Dr. Peter Bauer, Manfred Eibl, Susann Enders, Dr. Hubert Faltermeier, Hans Friedl, Tobias Gotthardt, Eva Gottstein, Joachim Hanisch, Wolfgang Hauber, Johann Häusler, Dr. Leopold Herz, Alexander Hold, Nikolaus Kraus, Rainer Ludwig, Gerald Pittner, Bernhard Pohl, Kerstin Radler, Gabi Schmidt, Jutta Widmann, Benno Zierer** und **Fraktion (FREIE WÄHLER)**

Drs. 18/18480, 18/19353

Gemeinsam gegen die Klimakrise: Innovation durch Kooperation – Ausbau kommunaler Klimapartnerschaften

Der Landtag begrüßt die Bemühungen einzelner Kommunen, durch innovative Projekte im Rahmen internationaler Zusammenarbeit aktiv einen Beitrag zur Bekämpfung des Klimawandels zu leisten. Ein erfolgreiches und gelungenes Beispiel für eine solche verstärkte Zusammenarbeit auf kommunaler Ebene stellen die kommunalen Klimapartnerschaften zwischen der Stadt München und Kapstadt, Neumarkt in der Oberpfalz und Drakenstein in der Region Westkap in Südafrika, des Landkreises Passau mit dem Département Kédougou im Senegal sowie der Stadt Gersthofen, dem Verein ProKapsogo e. V. und der Region Baringo County in Kenia dar.

Der Landtag ermutigt auch andere Kommunen, diesem Beispiel gelungener Zusammenarbeit im Bereich des Klimaschutzes zu folgen.

Gleichzeitig wird die Staatsregierung aufgefordert, kommunale Partnerschaften mit Gemeinden in den vier afrikanischen Schwerpunktregionen des Freistaates zu unterstützen.

Die Präsidentin

I.V.

Alexander Hold

III. Vizepräsident